

# Directora de Sostenibilidad de Agrolíbano recibe premio al Presidente ejecutivo en el impulso de la sostenibilidad empresarial

La directora de sostenibilidad de Agrolíbano y presidenta de Fundación Agrolíbano, Pamela Molina, recibió el premio al "Presidente ejecutivo en el impulso de la sostenibilidad empresarial". Este premio, otorgado por primera vez por FUNDAHRSE a nivel nacional, tiene como propósito desarrollar incentivos vinculados a la obtención del sello FUNDAHRSE de Empresas Socialmente Responsables, promoviendo mayor participación e involucramiento de la alta dirección.

El premio es un reconocimiento al liderazgo, dirección, esfuerzo y gestión mostrado por Pamela Molina, que ha permitido que Agrolíbano sea referente en el país en temas de sostenibilidad, a través de iniciativas vinculadas al desarrollo sostenible en el ámbito empresarial en temas como reducción de la pobreza, salud, nutrición, educación y ambiente con resultados tangibles.

Pamela Molina, Directora de Sostenibilidad Agrolíbano



## Agrolíbano recibe el Sello ESR por décimo año consecutivo

Este 17 de noviembre, Agrolíbano recibió el sello FUNDAHRSE de Empresa Socialmente Responsable, que se otorga cada año como reconocimiento a las empresas que demuestran en la práctica su compromiso con la RSE y la sostenibilidad. En el evento también recibió una placa de reconocimiento por la perseverancia y compromiso mostrado a través de la obtención durante diez consecutivos del sello ESR.

Para la obtención del Sello ESR, las empresas se someten a un riguroso proceso de evaluación anual, con base en la herramienta IndicaRSE, que establece los indicadores de responsabilidad social empresarial para Centroamérica y El Caribe, homologada con la norma internacional de responsabilidad social ISO 26000 y alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Agrolíbano, empresa que genera más de 6,000 empleos en el sur de Honduras, se ha comprometido con la reducción de la pobreza multidimensional dentro y alrededor de los centros de operaciones, implementa estrategias que contribuyen a la lucha contra el cambio climático y promueve valores éticos que construyen una cultura anticorrupción.

